

学校だより

T・A・G (タッグ)

マスク・手洗い・顔洗い

10月

楽しく・明るく・元気よく

鞍岡小学校

第7号

文責：脇山 辰己

令和2年10月6日



10月です！天高く馬肥ゆる秋です！

10月に入りました。県全体としては、10月まではクールビズの時期なのですが、五ヶ瀬では、朝は気温10度を下回る日もあり、さすがに上着を羽織る日々です。「五ヶ瀬の冬は寒いぞお～」と何人もの人から話は聞いていましたが、初体験の者としては、今から真冬の到来が心配になってきている今日この頃です。ただ、「天高く馬肥ゆる秋」と言われるように秋は食べ物もおいしく、何をやるにもやりやすい絶好の季節です。秋の味覚を満喫しながらも、いろいろなことにチャレンジする10月にしたいですね。10月も鞍岡小学校をどうぞよろしくお願いいたします。



絶好の晴天の下！運動会を実施！

9月27日（日）に「令和2年度鞍岡小学校秋の大運動会」を実施しました。新型コロナウイルス感染症対応のため、様々な制約のある中での運動会でしたが、保護者・地域の皆様の御理解と御協力でトラブルもなく1日過ごすことができました。また子ども達も絶好の秋晴れの下で、団長・リーダーを中心としながら、一人一人が精一杯走り・精一杯の演技を見せてくれました。本当にすばらしい、感動の1日でした。



なお、来賓として猪野教育長、松崎教育委員、増永教育次長、田中指導主事に終日御参列いただき、子ども達に声援を送っていただきました。ありがとうございました。

本校の運動会のために、祇園神社様、藤木石油様、Yショップ秋本店様、やきとまさちゃん様より焼酎をいただきました。皆様本当にありがとうございました。





今年は、わずかな差で白団が総合優勝と応援賞のW優勝という結果でしたが、正々堂々、どちらの団もすばらしい頑張りでした！今後に活かしてほしいですね！

今年もG授業をがんばってます！

五ヶ瀬ならではの取組としてG授業がありますが、本年度も「五ヶ瀬のひと・もの・ことを教育教材にした学習」に取り組んでいます。五ヶ瀬のよさについて再認識できるとともに、町内の同学年が一同に学ぶことができる貴重な場にもなっています。この学びは中学校、そして将来につながるすばらしい学びだと思えます。



3年生の
パプリカ
農家の見
学の様子
です！

5年生の
五ヶ瀬のよ
さ話し合っ
ている様
子です！



6年生の
PR活動を
地域の方に
見てもらっ
ている様
子です！



「世界 直っていく」

6年 篠原 快成 (かいせい)

ぼくは、友達と遊んでいるときに考えたことがある。それは、友達と遊べるのが当たり前なのか、今ここにいるのが当たり前か、ということだ。



今日、またぼくは友達と遊んだ。だけど、他の子はそうでないかもしれない。新型コロナウイルスで家族や友達をなくしたり、遊べなかつたりしているかもしれない。ぼくたち人間は、当たり前ではなかったことを、いつしか当たり前にしてしまったのではないか。

これが続くと、日本だけでなく世界が大変なことになると思う。世界を変えなければならぬ。でも、急に世界を変えることは難しい。何か小さなことからやっていくことで、少しずつ世界は直っていくと思う。

【9/30(水) 宮崎日日新聞掲載】

今月のことば

出る杭(くい)は打たれるが、

出すぎた杭(くい)は打たれない。

松下幸之助

やってしまったことの後悔は日々小さくなるが、
やらなかったことの後悔は日々大きくなる

林 真理子